

Ibagué, 25 de junio de 2024

Comunicado de prensa 1242

¡Rompimos récord! Se vendieron 87.850 tamales durante el Día del Tamal

Este balance corresponde a los 111 tamaleros participantes en el evento organizado por la Alcaldía de Ibagué.

Un resultado histórico en ventas se obtuvo durante la versión 2024 del Día del Tamal, el cual fue organizado por el gobierno de la alcaldesa Johana Aranda. Se vendieron 87.850 tamales, un 15.4% más en comparación con el total registrado en 2023, cuando se comercializaron 76.117 platos.

Cabe resaltar, que el balance corresponde a lo vendido por los 111 tamaleros participantes en el evento organizado por la Alcaldía de Ibagué, este lunes 24 de junio, en el Parque Murillo Toro, el Centro Comercial La Estación y los puntos de venta autorizados.

“Estamos muy contentos con este resultado, superamos con creces la meta de 80.000 tamales que nos habíamos propuesto y tanto ibaguereños como turistas nacionales y del exterior participaron de esta fecha tan especial”, aseguró Naydú Romero, secretaria de Desarrollo Económico.

Durante el tradicional evento, los miles de asistentes pudieron disfrutar de muestras folclóricas en el parque Murillo Toro, donde la alegría de familias enteras y visitantes fueron protagonistas en el lugar.

“Agradecemos a los miles de habitantes de la ciudad que se acercaron a cada uno de los puntos de venta para disfrutar de este plato tradicional, porque con su compra apoyaron a nuestros empresarios y emprendedores”, añadió la Secretaria.

Asimismo, en un hecho sin precedentes, esta versión del Día del Tamal contó con cubrimiento en vivo. Capital Musical TV, el canal digital de la Alcaldía de Ibagué, transmitió en tiempo real las actividades más importantes de la jornada a través de las redes sociales de la Administración Municipal.